

Tagesordnungspunkt 2

Grundsatzbeschluss zur Ausweisung von Freiflächenphotovoltaikanlagen

Die Firma bejulo GmbH beabsichtigt in der Gemarkung Auen die Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage. Die Fläche liegt nordwestlich der Ortsgemeinde Auen auf einer Fläche von ca. 18 ha. Die Fläche umfasst sowohl Flächen der Ortsgemeinde als auch Flächen von Privateigentümern. Eine Vorstellung des Projektes zusammen mit den betroffenen Grundstückseigentümern hat am 03.06.2022 stattgefunden. Im Vergleich zu Windenergieanlagen handelt es sich bei der Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage um ein nicht privilegiertes Vorhaben, daher wird die Aufstellung eines Bebauungsplans sowie die Fortschreibung des Flächennutzungsplans im weiteren Verfahren erforderlich.

Beschluss:

Die Ortsgemeinde Auen beschließt die Planung der Freiflächenphotovoltaikanlage zu unterstützen und fasst einen Grundsatzbeschluss für eine solche Anlage im Gemeindegebiet.

Die Ratsmitglieder Manfred Hahn und Frank Heimer begeben sich vor der Abstimmung in den Zuhörerbereich, da bei ihnen Befangenheit gem. § 22 GemO vorliegt.

Abstimmungsergebnis:

- 1 Ja-Stimmen
- 3 Nein-Stimmen
- 2 Enthaltungen